

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII-Núm. 3.188

Ceuta, Martes 23 de Enero de 1945

Ejemplar 25 cts

Importantes declaraciones del ministro de Asuntos Exteriores a la Associated Press

“El mundo hispánico representa en la resolución de los problemas universales que han de seguir a la guerra, una fuerza moral y una potencia en el porvenir que le hacen esencial”

«España desea en Filipinas la continuidad de su civilización cristiana y europea»

El señor Lequerica anunció el propósito de España de intervenir en la reconstrucción de Europa»

Madrid, 22. — El ministro de Asuntos Exteriores ha hecho las siguientes declaraciones al director de la Associated Press, para España, Mr. Charles Foltz.

Estas declaraciones serán publicadas por la prensa de varios países.

—“La política exterior de España tiene alguna relación con su organización de gobierno? Le impone su régimen determinadas obligaciones en relación con las potencias que tengan ciertos sistemas de gobierno parecidos.

—“No es posible contestar a sus preguntas sin dejar bien sentado que el régimen interno de España, puramente español creado por españoles y sostenido por ellos nada tiene que ver con su política exterior. Libremente, España, sin ninguna influencia externa puede realizar lo que más convenga a sus intereses morales y nacionales.

Para comprender lo postizo y extraño a la realidad de España de tales imposiciones de grupos extranjeros, recomiendo a usted que reside aquí, que observe directamente a nuestro país y vea hasta qué punto tales historias con los Estados Unidos, los intentos de reavivar cuestiones personales olvidadas y caducadas y simular inquietudes y contiendas, son totalmente extrañas a la realidad española. Si no fuera por las radios extranjeras, nadie se acordaría de tales nombres y de tales querellas.

Un observador inglés, perfectamente hostil al régimen español, pero hombre de honestidad intelectual, Mr. Vernon Bartole, ha reconocido recientemente, después de una observación a su placer, hasta qué punto esos elementos políticos lejanos tienen pocos partidarios en la opinión española, y como esta, sobre todas las simpatías o antipatías que se le puedan atribuir, desea ante todo la paz interna y tiene horror a nuevas violencias.

La forma que los pueblos españoles reciben al Generalísimo Franco confirman cuanto digo. En mi pueblo, Bilbao, tierra vasca, equilibrada y poco ruidosa, este verano las aclamaciones al Jefe de Estado español adquirieron un verdadero carácter de apoteosis popular, lo mismo en la capital propiamente de Vizcaya que en los pueblos obreros, especialmente en Baracaldo, el centro industrial más importante, donde la multitud le rodeaba y vitoreaba durante horas, sin que la más pequeña fuerza pública o Policía se interpusiera entre el pueblo y Franco. Recalco estos conceptos para fijar en todo su valor la autoridad y alcance de la posición exterior de España, tal como puede definirla su Gobierno. El ministro de Estado de su país, M. Stettinhus, definió muy bien

Los norteamericanos se acercan a Manila

Hacia el este conquistaron Victoria y La Paz

Cuartel de Mac Arthur, 22.—Luzón. — “Los norteamericanos han conquistado Tarlac a 105 kilómetros de Manila. Hasta la fecha van encontrados 68.839 cadáveres japoneses. Hacia el este ha sido conquistada Victoria y La Paz. A la izquierda, los norteamericanos han llegado a las afueras de San Manuel. — EFE.

para cada nación las instituciones de vida libre y democrática, nancia con sus propias costumbres y deseos”. A nuestras costumbres y deseos nos atenemos los españoles al organizar nuestra vida política.

Como el periodista le dijera que los discursos de Churchill habían sido bien recibidos en España, el ministro respondió que los países que han sufrido del desorden organizado y dirigido y cuyo anhelo es la paz interna, han de acoger forzosamente bien tales manifestaciones.

Habló igualmente de las relaciones entre Francia y España, respondiéndole el ministro que la neutralidad española le permite establecer con unos y otros países normales relaciones entre países civilizados y sometidos al Derecho internacional.

A continuación, le preguntó el periodista:

—Usted se refirió a España como una nación americana”, en un discurso reciente. ¿Considera usted que España pueda ayudar a la resolución de las diferencias que pudieran surgir entre las naciones americanas? ¿Como ve España la actual divergencia entre la Argentina y los Estados Unidos? ¿Ve usted que exista razón para que se plantee el conflicto entre la política “panamericana” y la política de “buena vecindad” de los Estados Unidos y la política española de “hispanidad”?

—“Yo hablé de España como nación espiritualmente americana. Me limité a recoger el hecho. Una gran parte del continente americano ha sido creado por españoles y es una civilización análoga a la nuestra. Quiz un país como España, que ha descubierto América, cuya población sería doble de la actual si no se hubiera trasplantado al Nuevo Mundo y cuyas coincidencias con tantos

Continúa sus sesiones el XI Consejo Nacional de la Sección Femenina

Pilar Primo de Rivera envió al Caudillo un telegrama de adhesión

Bilbao, 22.—Ha correspondido el primer turno en la sesión del XI Consejo Nacional de la Sección Femenina a la regidora cendad y el Campo, camarada Pilar Ontiveros, que disertó sobre la labor durante el pasado año en tan importante servicio.

Terminada su disertación, el asesor nacional de la Sección Femenina camarada Silvela dió una conferencia sobre “El alcance y desenvolvimiento de la industria rural” en colaboración con la Hermandad de la Ciudad y el Campo.

Al terminar la sesión, el Consejo en pleno se trasladó al Ayuntamiento para asistir al homenaje dedicado por el Ayuntamiento y la provincia al vicesecretario general del Movimiento, camarada Vivar Tellez por la labor desarrollada durante el tiempo que permaneció como gober-

Los alemanes se retiran hacia la línea Sigfrido

Tropas norteamericanas penetraron en Wiltz, donde se lucha casa por casa

En la cabeza de puente del Rhin, los germanos conquistan diversas localidades

París, 22.—Los soldados de Delatre de Tassigny han avanzado varios kilómetros al norte de Mulhouse, anuncia radio París.—EFE.

CONTINUA LA RETIRADA ALEMANA HACIA LA LINEA SIGFRIDO

Londres, 22.—Los norteamericanos han penetrado en Wiltz, luchándose en las calles, comunica el corresponsal de Reuter. Continúa la retirada alemana hacia la línea Sigfrido.—EFE.

LOS NORTEAMERICANOS SE ENCUENTRAN A CUATRO KILOMETROS DE SAINT VITH

París, 22.—El Ejército norteamericano se encuentra en la noche de hoy solamente a cuatro kilómetros de Saint Vith, por donde los alemanes realizan su retirada de la bolsa de las Ardenas.—EFE.

LOS ALEMANES OCUPAN VARIOS PUEBLOS

Berlín, 22.—En el frente de la cabeza de puente alemana del Rhin los alemanes ocuparon los

pueblos de esa América en espíritu, cultura, ideales morales y religiosos, son plenas y que se considera presente en ella es también otra cuestión de hecho. España es una parte de ese conjunto al que puede llamarse Hispanidad, y al mismo tiempo de origen hispánico, es una de las tres partes esenciales del Continente americano, con Brasil y los Estados Unidos.

La coincidencia de países de un común origen hispánico lejos de ser un obstáculo para la armonía americana debe ser un elemento de aproximación y de concordia. Cuando más seguros estén de su propio espíritu estos pueblos con

(Pasa a la página 6)

pueblos de Runwenheim y Sullehefn.—EFE.

LOS ALEMANES ENTRAN EN HAGENAU

Berlín, 22.—En las últimas ho-

ras de la tarde los alemanes entraron en Hagenau después de operaciones coronadas por el éxito en la región de los bajos Vosgos, dice la O. I. de I.—EFE.

Función de gala en el Calderón de Madrid, en honor de los asistentes al III Consejo Sindical

Los ministros, Secretario general, Ejército, Educación, Gobernación y otras destacadas personalidades asistieron al acto

Madrid, 22.—Con asistencia de los ministros secretario general del Movimiento, Ejército, Educación, Gobernación y presidente del Consejo de Estado, camaradas Fernández Cuesta, Sanz Orrió, jerarquías, autoridades y el teatro Calderón una función congresistas, se ha celebrado en de gran gala en honor de los asistentes al III Consejo Sindical. La orquesta filarmónica interpretó un concierto y seguidamente los bailarines Vicente Escudero y

Carmita García interpretaron una serie de danzas. El festival resultó brillantísimo.—CIFRA.

EDITORIAL

IX Consejo de la Sección Femenina

Han comenzado las tareas del IX Consejo Nacional de la Falange Femenina, exponente legítimo de la gran tarea social, que el nuevo Estado, reserva a la mujer española. En esta serena órbita de paz que preside el Gobierno del Generalísimo Franco, es un hermoso ejemplo de colaboración y hermandad el que la mujer española, aporta, contribuyendo con entusiasmo, tesón y laboriosidad, a asumir una de las más difíciles misiones educativas, en los hogares donde se rinde culto, a las supremas y permanentes esencias de la Patria. Lejos de esa falsa postura del marxismo que hacía servir a la mujer, como un número más en las filas de la propaganda desdichada, la Falange respeta ante todo la profunda femineidad de que ha sido creada por Dios para ser la verdadera compañera del hombre, al cumplir la hermosa y abnegada tarea de ser madre.

En este IX Consejo Nacional, abierto al signo fecundo de la paz, bajo el mando del Caudillo Franco, han de recibir las camaradas de la Sección Femenina, nuevas consignas y acertadas orientaciones, que les permitan desempeñar su cometido con renovada fe y fervoroso espíritu de servicio, en esta hora en que España la demanda. Con el júbilo y la confianza de que esto sea así, saludamos brazo en alto el IX Consejo Nacional de la Sección Femenina en el que una vez más, ha de salir triunfante, vigorosa y fortalecida, la norma y el espíritu de nuestra Falange.

A nuestros lectores

No habiendo llegado todavía a este puerto el barco que transporta el cupo de papel correspondiente a nuestro periódico, nos vemos obligados a seguir con la restricción de nuestras paginas, anomalía que esperamos sabrán disculpar los lectores.

El Elías ordena a la policía civil la libertad de todos los rehenes

Son designados tres representantes para resolver de manera definitiva la crisis helena

Atenas, 22.—El Comité central del Elam ha ordenado a la policía civil que ponga en libertad a todos los rehenes.

También ha designado a tres representantes para solventar todas las cuestiones pendientes y resolver de manera definitiva la crisis helena. En una aldea se encontraron abandonados por el Elías 700 rehenes en el estado más miserable. — EFE.

Gratitud del personal de la RENFE AL CAUDILLO

HOY EN LA ESTACION DE ATOCHA SE CELEBRARA UN ACTO NACIONALSINDICALISTA

Madrid, 22.—Mañana a las 10,30 se celebrará en los talleres generales que la RENFE tiene en la estación de Atocha, un acto nacionalsindicalista, al que asistirán representaciones de los productores ferroviarios de toda Es-

paña, como homenaje y gratitud al Caudillo por la promulgación del Estatuto de personal.

El acto, al que asistirán los ministros secretario general del Movimiento, de Obras Públicas y de Trabajo, será radiado por Radio Nacional de España.—CIFRA.

APOLO

ULTIMO DIA
UNIVERSAL FILMS presenta a Antonio CASAL, Isabela de POMES, José NIETO, María Brú, Manuel Arbó Pepe Isbert y María Luisa Gerona

TE QUIERO PARA MI

Una excelente superproducción nacional con el dinamismo de una película americana.

TE QUIERO PARA MI

Es una comedia cómica admirable, por su atractivo, su brillante música, graciosa como ninguna, y con un reparto de figuras de gran renombre.

No dejen de ver hoy en APOLO esta admirable y divertida producción de la UNIVERSAL.

TOLERADA PARA MENORES PROXIMOS ESTRENOS

LAS MIL Y UNA NOCHES Formidable super-película en technicolor, por JOHN HALL y MARIA MONTES.

ENTRE NOSOTRAS Gran producción de la UNIVERSAL, por DIANA BARRYMORE y ROBERT CUMMINGS.

LA QUIMERA DEL ORO por CHARLIE CHAPLIN CHARLOT.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA
23 de enero, martes. S-na tos Raimundo de Peñafort, confesor; Ildefonso, obispo; Emereciana, virgen; Juan Límonec, Clemente, obispos; Pármenas, diácono; Agatángelo, Severiano, Aquila, mártires. — Semidoble. Ornamentos blancos.

SAN ILDEFONSO
Fue San Ildefonso uno de los más excelsos Prelados de la Iglesia hispanovisigótica, por sus ilustres virtudes, por sus escritos y por su filial amor y devoción a la Virgen Santísima. Su precioso tratado acerca "de la Virginitad de María", contra Helvidio y Joviniano, que la impugnaban, mereció que la Celestial Señora le apareciera y le regalara de una manera espléndida, entregándole una milagrosa casulla, a la cual aluden las oraciones de la Misa de hoy.

Floreció este ilustre Prelado entre los años 606 y 667, durante los reinados de Recaredo y Recesvinto, siendo uno de los más aventajados discípulos del sapientísimo Isidoro hispalense,

Capitanía General de Canarias

Juzgado Militar Especial de Exhortos

REQUISITORIA

Por la presente cito, emplazo y llamo a HIGINIO CAMARENA ESPINOSA de veintisiete años de edad, de estado soltero hijo de Pedro y de Hermenegilda, natural de Madrid, soldado que fué en el mes de octubre de 1936, del Arma de Ingenieros adscrito al Parque Central, con destino en la Comandancia General de estas Islas, de oficio impresor, cuyo domicilio actual se ignora, habiendo habitado en el mes de noviembre de 1942 en Las Palmas de Gran Canaria, calle Domingo Oreste número 2 y en septiembre de 1942 en la calle Amor Hermoso número 75 (Madrid), al que se le instruyeron diferentes Sumarios en estas Islas, por el delito de Rebelión, el cual fué puesto en libertad provisional de la Prisión Provincial de esta capital, el día 13 de noviembre de 1941; a fin de que en el plazo de DIEZ DIAS a contar de la fecha de la publicación de la presente en los Boletines Oficiales y Diarios locales, verifique su presentación ante este Juzgado Militar Especial de Exhortos, sito en la Comandancia de Obras y Fortificaciones de Canarias (calle de la Marina número 2), o en su caso comunique por el medio más rápido su paradero, a fin de poder llevar a cabo la práctica de diferentes diligencias Judiciales dimanantes de las condenas impuestas en los diferentes sumarios instruidos contra el mismo; haciéndole presente, que de no comparecer o dar aviso en la forma indicada y en el plazo señalado, será declarado REBELDE.

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías para que en el día de hoy en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Tomó parte activa en varios concilios nacionales de Toledo, y murió hacia el año 668. Era varón piadosísimo, dice una de sus discípulas; prudente y amable en su conducta, sapientísimo y tan elocuente que cuando predicaba dijérase que no era un hombre, sino el mismo Dios quien hablaba por su boca.

IGLESIA DEL PRINCIPE
En la Iglesia de San Ildefonso de la barriada del Príncipe, se celebrará hoy, a las diez y media, solemne función religiosa en honor del patrón de aquel popular barrio.

ma indicada y en el plazo señalado, será declarado REBELDE. Por tanto, ruego a las Autoridades Cíviles y Militares, así como a los Agentes de Investigación y Vigilancia y todo ciudadano español que conozca el paradero del mentado HIGINIO CAMARENA ESPINOSA, lo comunique con la mayor urgencia y por los medios más rápidos, a este Juzgado y de esta forma ayudar a la buena marcha y administración de la Justicia.

Así lo acordó el señor Juez Instructor en el Sumario de que dimana la presente en la plaza de Santa Cruz de Tenerife a once de enero de mil novecientos cuarenta y cinco.

EL SARGENTO SECRETARIO. Firmado: Juan Iglesias Alvarez.

V.º B.º EL TENIENTE JUEZ INSTRUCTOR: Firmado: Vilela.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Los propietarios de los establecimientos de comestibles que se citan a continuación, se pasarán personalmente por esta Junta en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, a fin de recoger las tarjetas de Abastecimientos de las personas inscritas en los mismos.

TIENDAS NUMEROS: 61 al 70 ambos inclusivos. Ceuta, 23 de enero de 1945. EL SECRETARIO, D. de la Rubia.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Racionamiento
Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías para que en el día de hoy en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta, 23 de enero de 1945. EL SECRETARIO, D. de la Rubia.

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles y abacería denominado "Casa Paco" sito en Jadú, calle E número 9 propiedad de don Francisco Boz Navarrete se pone en conocimiento de los acreedores en general para que en el plazo de seis días a partir de la fecha de publicación del presente anuncio se presenten a cobrar sus deudas, haciéndose irresponsable su nuevo dueño a todo pago después de pasada la fecha que se cita. Ceuta, 23-1-45.

DELEGACION DEL GOBIERNO

JEFATURA PROVINCIAL DE BENEFICENCIA. -- OBRA NACIONAL DE PROTECCION A LOS HUERFANOS DE LA REVOLUCION Y DE LA GUERRA

Se pone en conocimiento de los familiares y encargados de los huérfanos de la Revolución y de la Guerra menores de 18 años y aún mayores si están cursando estudios o se encuentran impedidos para el trabajo, se persenen urgentemente en las Oficinas de la Delegación de "AUXILIO SOCIAL", calle General Queipo de Llano 2 pral., de 10 a 1 y de 16 a 19, a fin de comunicales asuntos de máximo interés. Ceuta, 19 de Enero de 1945. El Delegado-Presidente

Anuncios Breves

Compra y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

OCASION máquina escribir Underwood carro grande. Sánchez Falange 23. Teléfono 242.

TRASPASOS

SE TRASPASA o alquila establecimiento de café y bebidas. Razon Administración.

Pérdida

PERDIDA de un rosario desde el Vicentino a Puerto Almina. Se ruega su devolución en la calle Gómez Marañón número 2, donde se gratificará.

Varios

REPARACIONES máquinas de escribir. Abonos conservación. Comercial Maza.

Sastrería LOS VALLECILLOS

de Cádiz le ofrece sus servicios en la Sucursal de Algeciras, General Castañón 4

Cervantes

ENORME EXITO
CAPITOLIO presenta la producción ALEXANDER KORDA, para "United Artists"

El ladrón de Bagdad

(Tolerada para menores)
La mejor película que se ha producido hasta el día! La obra definitiva de un arte completo y maravilloso!

Otros inmediatos estrenos:
LA JUNGLA EN ARMAS por Gary Cooper, David Niven y Andrea Leeds.
LA CIUDAD DE LOS MUCHACHOS, por Spencer Tracy y Mickey Rooney.
ESTA NOCHE NO HAY NADA NUEVO, por Alice Valli.
EL ALEGRE BANDOLERO, por Leo Carrillo y Mischa Auer.
ESPIAS EN ACCION, por Jack Buchanan y Greta Gyn.
QUIEN CONQUISTA ES LA MUJER, por Miriam Hopkins y Joe Mac Crea.
ENVIADO ESPECIAL, por Herbert Marshal y Lorraine Day.

Noticias varias

BAUTIZO

A las dieciocho y treinta horas del día de ayer, en la Iglesia de Santa María de los Remedios, recibió las aguas del Jordán, el primogénito de nuestros queridos amigos los señores de Saura-Tomás, al cual se le impuso el nombre de José Luis, siendo apadrinado por sus abuelos paternos don José Saura Calderón y doña Tomasa Benedito Motos.

Después de la ceremonia religiosa todos los invitados se trasladaron a casa de los padres, donde se celebró una agradable fiesta familiar.

Felicitemos a los venturosos padres y sus familiares por este grato acontecimiento.

NATALICIO

Recientemente ha dado a luz un robusto niño doña Aurelia Guerrero Rubio, esposa del médico de esta plaza don Juan Francisco Quítez, encontrándose madre e hijo en perfecto estado de salud.

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA



SEGUNDO ANIVERSARIO DEL SEÑOR

Don José Martín Ruiz

Teniente de Artillería retirado y apoderado que fué de la Casa José Cabrera Gómez, que falleció el día 21 de enero de 1943, a la edad de 56 años, después de recibir los Santos Sacramentos, y la bendición de S. S.

D. E. P.

Su viuda, doña María Díaz Zambrana; hijos, Francisco, Rafael, José, Carmen y Luís y demás familiares

Ruegan a sus amistades asistan a la misa de funeral que por el eterno descanso de su alma se celebrará mañana, día 24 en la Iglesia de Santa María de los Remedios a las 8'15 por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Las mejores colonias a granel en la "Perfumería Vicente Martínez"

Puente de la Almina, 6

Desde 1 peseta

Flor de Blason, Origán, Lucky, Ariadna, Gong, Jazmín, Clavel, Chipre etc

SIEMPRE LO MEJOR

DEPORTES

TERCERA DIVISION

EL CORDOBA, CAMPEON DEL NOVENO GRUPO

El Linares y el Atlético tetuaní, firmes candidatos al último puesto

La penúltima jornada ha despejado algo la situación en el grupo noveno. El Córdoba es ya campeón al vencer al Málaga por 2 a 0. Aun perdiendo su último encuentro en Linares el Málaga no haría más de los 23 puntos que llevan Terán y Compañía, pero habría de decidir el goal average particular, favorable al Córdoba. Queda para ver quien se lleva el segundo puesto, que también clasifica, el encuentro Málaga-Corúa. Y la incógnita del último puesto, que lleva emparejada la promoción con el campeón regional correspondiente. A solo una jornada del final, son firmes candidatos a él Linares y Atlético tetuaní. Podría darse el caso de que el Atlético ganara a la Jiennense, el Algeciras perdiera en La Línea y el Linares empatara con el Córdoba. Los tres equipos terminarían empatados a 14 puntos y habría de recurrir al cociente particular entre ellos tres. Este cociente arroja: Algeciras 13 contra 7. Atlético 7 contra 8 y Linares 3 contra 6. Promocionaría el Linares. Como también será este el que promocióne caso de que pierda o empate ante el Córdoba mientras el Atlético gana en Jaén. Un triunfo sobre el Córdoba salvaría al equipo linarista y hundiría en la promoción al Atlético. Queda, pues, interés suficiente para la última jornada.

Los resultados de esta jornada han sido:
Algeciras 0, Onuba 0
Corúa 4, Balona 1
O. Jaen 0, Linares 0
Melilla 2, Atlético 0
Córdoba 2, Málaga 0

La clasificación real de este grupo queda de la siguiente forma:

Equipos	G	P	Pts.
Córdoba	6	1	+5
Málaga	7	2	+5
Corúa	6	4	+2
Balona	3	2	+1
Melilla	5	5	0
O. Jaen	1	2	-1
Onuba	4	5	-1
Linares	3	6	-3
Algeciras	3	7	-4
Atlético	2	6	4

Murcia, Sabadell y Coruña eliminados de la Copa

EL BARCELONA VENCIO EN ZARAGOZA Y EL GRANADA EN ALICANTE

Pese a jugar bien, el Ceuta fué derrotado en Chamartín

RESULTADOS

Xerez 3, Valencia 1
Hércules 0, Granada 1
Madrid, 5, Ceuta, 1
Zaragoza 0, Barcelona 5
A. Bilbao 8, C. Leonesa 2
R. Sociedad 3, Coruña 0
Murcia 3, Baracaldo 3
Oviedo 4, Constancia 1
Betis 1, A. Aviación 1
Mallorca 1, Sevilla 1
Alcoyano 1, Sabadell 1
Español 1, Celta 1

Se ha liquidado la primera fase de la Copa con el triunfo claro y rotundo de la casi totalidad de clubs de Primera División. Tan solo la Real Sociedad Deportivo Alcoyano y Baracaldo supieron hacer frente a la desventaja que el emparejamiento de partidos les deparó y a fuerza de tesón y codicia eliminaron al Coruña, Sabadell y Murcia, respectivamente.

El resultado más sorprendente es ese empate a tres de La Condomina. Por muy mal que ande ahora el cuadro de Bonet no hay que olvidar que el equipo de los Altos Hornos está con un pie en la Tercera Liga. De la Real y el Alcoyano si cabía esperar ese esfuerzo que les lleva a seguir en el torneo. Asusta un poco el 5 a 0 que el Barcelona propinó al Zaragoza en Torrero y extraña sobremanera que el Hércules sea vencido en Bardin. Una de dos: o no es tan fiero el león... o la reacción granadina es un hecho tras su meritorio empate del Metropolitano.

Atlético bilbaíno y Madrid vencieron sin grandes dificultades al Leonesa y al Ceuta. Pese a no jugar mal, y a causar buena impresión, nada pudo el Ceuta ante la mejor clase de su adversario. Le falló además la medular, y de aquí que no se lograra un mejor tanteo. Valencia, Sevilla y A. Aviación se limitaron a empatar fuera, no permitiendo que Xerez, Mallorca y Betis aminorasen la ventaja conseguida por ellos en la primera vuelta. No opuso tampoco gran resistencia el Constancia al Oviedo.

Tenemos, pues, clasificados para la segunda eliminatoria a estos clubs:

Valencia, Granada, Madrid, Barcelona, Atlético Bilbao, R. Sociedad, Baracaldo, Oviedo, A. Aviación, Sevilla, Alcoyano, Español, Gijón, Castellón, Santander y Fe-

rol. Once equipos de Primera y solo cinco de Segunda, en total.)

Veamos ahora lo que fueron los partidos:

R. MADRID 5, CEUTA 1

El Real Madrid, con sus tres o cuatro nuevos elementos, ha triunfado con relativa facilidad por 5 a 1. Era un partido fácil y por ello el club madrileño probó tres o cuatro jugadores.

Asistió mucho público en Chamartín, atraído sin duda por presentarse el mejicano Borbolla en su primer encuentro de competición.

El Ceuta se defendió muy bien en la primera mitad. En sus primeros 20 minutos si no jugó más, por lo menos llevó la pelota más veces a terreno adversario.

A los 23 minutos marca el Madrid su primer tanto, de oportunidad, al internarse Mercader para recoger muy cerca del marco un pase del ala derecha.

A partir de aquí se inclina el juego en favor del equipo local, que no vuelve a marcar por la acertada labor del guardameta ceutí.

A última hora, cuando faltaban dos minutos escasamente para terminar este tiempo, Borbolla marca el segundo gol, a raíz de un pase muy bien hecho al que no había más que meter el pie.

Al cuarto de hora Rafa marca el tercero del Madrid al recibir un centro de Mercader. Se impone netamente el Madrid, sucediéndose los goles hasta un total de nueve contra la portería ceutí. El guardameta ceutí se emplea seriamente. A los 38 minutos Vidal marca de cabeza el cuarto y mejor gol de la tarde. Y cuando faltaban también dos minutos, Rafa eleva a cinco el marcador. Había en el terreno una gran superioridad por parte del Madrid, en cuyo conjunto destacó el juego de Vidal como delantero centro. Es jugador hábil y sobrio, que causó buena impresión. En cambio Borbolla no gustó o no jugó como se esperaba. Ni en el pase ni en el control del balón. Acaso seamos un poco exigentes, pero la realidad es que por el momento no puede sustituir a los interiores conocidos del Madrid. De todos modos, esperemos.

En el marco contrario, el guardameta ha hecho un gran partido, pese a los cinco tantos encajados. Después de él, algunos aceptables jugadores sueltos como por ejemplo el interior derecha, el medio centro y el defensa derecho.

En general, el Ceuta se empleó siempre con entusiasmo y corrección, haciéndose aplaudir en diferentes ocasiones.

El colegiado señor Ezquerria alineó así a los equipos:

Madrid: Martín; Querejeta, Corona; Moleiro, Ipiña, Huete; Alúa, Rafa, Vidal, Borbolla y Mercader.

Ceuta: Comas; Perico, Victorero; Carvajal, Japón. Giti; Abad, Sanz, Galvany, Acebal y Díaz.—ALFI L

MALLORCA 1, SEVILLA 1

Los dos tantos se marcaron en la segunda parte y fueron obra de Arza y Carrillo.

HERCULES 0, GRANADA 1

A los 10 minutos del partido Nicola marcó el único gol de la tarde. El Hércules dominó intensamente, tirando un penalty que su medio centro envió fuera y lanzando contra el Granada 17 corners contra 1

ZARAGOZA 0, BARCELONA 5

Fracasó en el Zaragoza la delantera. En el primer tiempo solo marcó el Barcelona un gol, haciendo los cuatro restantes en la continuación. Fué expulsado el zaragozano Sanz. César (4) y Bravo marcaron.

MURCIA 3, BARACALDO 3

El Murcia realizó un mal partido, debido sin duda a su excesiva confianza. El Baracaldo actuó con mucho entusiasmo y gran velocidad, aunque se empleó a veces suciamente. En el primer tiempo ganaba el Murcia por 2 a 1. Nuevamente marcó el Murcia en los comienzos de la segunda, empatando el Baracaldo. Uribe (2) y Morera hicieron los tantos de los murcianos y Martín (2) y Estanis los de los vizcaínos.

A. BILBAO 8, C LEONESA 2

Encuentro entretenido del que destacó el guardameta leonés Olmos, pesca las ocho veces que fué burlado. Zarra marcó cinco veces y Gáinza, Albizua y Panizo completaron el tanteo. Por la Cultural "mojaron" Noguerales y Gamonal.

BETIS 1, A. AVIACION 1

El Betis fué inferior técnicamente, pero superior en codicia y entusiasmo.

En el primer tiempo marcó Adrover para el Atlético, desper-

dicando un penalty el equipo sevillano. En la continuación empató Saro.

R. SOCIEDAD 3, D. CORUÑA 1

Ganaba el Oviedo por 2 a 0 en el primer tiempo. En la segunda, Chás hizo su único tanto. Chas (3) y Salas (en su propia puerta) hicieron los goles ovetenses, debiéndose a Quique el de los inqueenses.

ESPAÑOL 1, CELTA 1

Un primer tiempo de empate a cero, de juego nivelado. En la continuación marcó Pahiño para el Celta, dominando entonces intensamente el Español que a los 24 minutos establece el empate gracias a un buen tiro de Hernández. Se hizo un juego de clase y el Celta fué un gran contrario.

XEREZ 1, VALENCIA 1

Buen partido, en el que el dominio fué alterno. Cala, en un fallo, proporcionó al Valencia su único tanto. El empate corrió a cargo de Berrocal.

ALCOYANO 4, SABADELL 1

El primer tiempo terminó con empate a un gol, haciéndolo el Sabadell por un penalty. En el segundo se impuso el Alcoyano, que decide la eliminatoria, reaccionando al final el cuadro catalán.

Desde Extremo Oriente

Los aliados desembarcaron al norte de la isla de Ramres

Cuartel aliado del Asia, 22.—Después de un intenso bombardeo naval y aéreo, nuestras tropas desembarcaron al norte de la isla de Ramree estableciendo una cabeza de puente sin encontrar mucha resistencia.

Se ha conquistado el polígono de tiro de Moniua. Se ha ensanchado la cabeza de puente al este de Iraudí. Los chinos han penetrado ayer en Ruse. —EFE.

Los asesinos de Lord Moyne han sido condenados a morir en la horca

El Cairo, 22. Los dos acusados de haber cometido el asesinato de lord Moyne han sido condenados a morir en la horca. La sentencia se cumplirá dentro de tres semanas y ha sido comunicada al ministro de Justicia para su envío al primer ministro y rey Faruk. — EFE.

Encontrarán los ricos vinos de Moriles, Cruz Conde y Pérez Barquero en el

BAR-RESTAURANTE LAS DOS

Tapas selectas. Comidas por cubiertos y a la carta.—Millán Astray, 4. Teléfono 2-7-4

Anúnciese en EL FARO

Los Artículos de pastelería de Inmejorable calidad y Mejor Presentación Están en la alameda Repostería LA IMPERIAL Adquiéralos en La calle de F. E. núm. 27 Teléfono 6-1-3

En la segunda parte se modifica la fisonomía del encuentro, pues se impone desde el principio al fin el equipo madrileño. Hay un fuera de juego del Madrid, al parecer imaginario y al minuto Galvany se apunta el tanto del Ceuta, en jugada en la que también parece existir el fuera de juego. Total, que entre los jugadas parecidas y su decisión inversa hubo un tanto.

AMAYA
TINTORERIA
Teñidos y limpieza en seco
Tel. 488 y 866 CEUTA

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
Teléfono, 519 Falange Española, 11

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE
Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil
Enfermedades de los niños.
Puericultura
Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-0

EL SEÑOR
Don José Sarria Aranda
Empleado municipal jubilado.
Ha fallecido a los 76 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad
R. I. P.
Sus desconsolados: hijos, don Félix, doña Ramona y doña Isabel; hijo político, don Enrique Aragón Diaz (Industrial de Tetuán); hermanos, don Adolfo, don Fernando, doña África, don Manuel y don Cristóbal (ausentes); nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.
Ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 13,15 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.
Vivía: Cuartel de Las Heras, Pozo, del Rayo número 5.

ESPECTACULOS

"Te quiero para mí", en el "Apolo". (Antonio Casal, Isabelita de Pomés, José Nieto y María Brú)

"Te quiero para mí" se ha proyectado en Ceuta sin gran alar de propagandístico. Este sería excesivo, porque "Te quiero para mí" no es la película nacional que todos esperamos. Pero sí se diferencia bastante de toda esa extraordinaria producción española tan poco cuidada y llevada a cabo con más ambiciones comerciales que enjuiciamiento artístico. Está "Te quiero para mí" bien concebida. Un argumento ligero y de genuina comedia compone su desarrollo. Para encarnar la figura central, se ha escogido un actor que, a priori, reúne todas las aptitudes negativas para él. Antonio Casal ha sido, esto es cierto, un descubrimiento en el género en que acabamos de verle. Gran visión artística la de los productores de "Te quiero para mí". Pues Antonio Casal ha realizado una gran labor actuando de profesor de filosofía, estupendo personaje cinematográfico. Isabelita de Pomés bien, a secas, bajando mucho en las escenas de la borrachera, donde mientras Casal pone a prueba su sapiencia cinematográfica, ella adolece de los matices que requiere el tipo desquiciado y anormal que en aquellos momentos interpreta.

Muy bien la cámara. Quizá junto a la interpretación del actor sea lo mejor el manejo de Enrique Guerner. Muy oportunos los "travellings" y excelentes los fotogramas nocturnos tomados durante la huida de Lil en compañía del actor, pasaje que nos resulta demasiado prolongado. — J Delgado.

"El ladrón de Bagdad", en el "Cervantes". (Sabú y Conrad Weidt)

El público esperaba anhelante y ahito de espectacularidad y belleza plástica y multicolor la proyección de "El ladrón de Bagdad", envuelta en una aureola de adjetivos encomiásticos. Todos ellos resultan pálidos ante la sublime belleza artística de "El ladrón de Bagdad". Más que emocionante, el film, como toda la fantasía literaria y cinematográfica, resulta espectacular, maravillosamente espectacular. La dinastía de los Korda pone al servicio del cine norteamericano una técnica que no admite parangón. Preciosas las escenas de la playa de la leyenda de Djinn y la botella, que el espectador presencia abstraído.

Todos los maravillosos colores inspirados en los más bellos cuentos de "Las mil y una noches" obtienen una acogida ad

Roosevelt pide al ministro del Comercio su dimisión

Para ofrecérselo al exvicepresidente Wallace

LA DECISION PRESIDENCIAL PROVOCARA ALGUNOS CONFLICTOS

Washington, 22. — Roosevelt ha pedido al ministro de Comercio Jesse Jones que dimita su cargo para poder dárselo al exvicepresidente de los Estados Unidos, Wallace.

Roosevelt ofreció varios cargos de embajador a Jones, pero el ministro los rechazó. Al comunicarle Roosevelt que no tenía más remedio que acceder a su decisión, Jones dijo: "Vuestro gesto que implica la entrega de los asuntos de negocios y finanzas a un hombre que carece de experiencia en este sentido, creo será difícilmente comprendido por el mundo de los negocios norteamericanos." — EFE

Importantes declaraciones del ministro de Asuntos Exteriores

(Viene de la primera página.)

mayor confianza se acercarán a los EE. UU. El propósito de España en este punto es claramente contrario a toda discordia y favorable a la coincidencia y favorable a la amistad y marcha amistosa dentro del respeto a la civilización y la personalidad de cada cual.

El mundo hispánico representa en la resolución de los problemas universales que han de seguir a la guerra, una fuerza moral y una potencia del porvenir que le hacen esencial.

—Se están realizando en la actualidad negociaciones para restablecer las relaciones entre España y México?

"Por motivos accidentales ha habido una suspensión de relaciones diplomáticas entre México y España, pero la amistad entre los dos pueblos no por eso ha variado. Es de esperar que entre las antigua nueva España y la vieja del continente europeo, tan entrañablemente unidas, se restablezca el trato normal que tenemos con todas las demás naciones de América, sin que sea obstáculo para ello la presión de los pequeños grupos de emigrantes extranjeros. El Gobierno español favorecerá siempre este propósito".

—¿Qué puede decir usted sobre el actual estado de relaciones entre España y los Estados Unidos?

"Tenemos normales y buenas relaciones con los Estados Unidos. Recientemente hemos sido invitados por el Gobierno de Washington a la conferencia de Chicago, y nuestros delegados han sido objeto del trato más considerado. Allí firmaron como

representantes de un país neutral uno de los primeros documentos internacionales que han de regular la vida universal después de la guerra. El convenio aereo de Madrid está en el ánimo de todos. La relación comercial entre uno y otro país es siempre activa por ambas partes y procurará aumentar nuestros contactos con el gran pueblo del norte del nuevo continente, cuya misión en la defensa de los principios esenciales de la civilización ha de ser capital".

Después, contestando a una pregunta de Mr. Poltz, manifestó el ministro que el pacto "antikomintern" era consultivo y una reacción contra el comunismo, pero que ahora el Gobierno para evitar toda interpretación torcida ha prescindido de sus contactos internacionales en ese sentido, limitándose a la acción interior asistido por la confianza del país.

Dijo también el ministro, contestando siempre a preguntas del periodista, que España desea en Filipinas la continuidad de su civilización cristiana y europea, que allí han defendido los intereses religiosos y misioneros durante la guerra.

Anunció también el ministro al periodista el propósito de España de intervenir en la reconstrucción de Europa y respondiendo a sus preguntas volvió a decirle que las relaciones con las naciones hispano-americanas eran excelentes y que el bloque ibérico responde a una necesidad histórica, a voluntad de los dos países y no es un accidente sino un aspecto esencial de su orientación política. — CIFRA.

La devolución a Italia de los mercantes requisados

Es la primera preocupación del embajador de Roma en los Estados Unidos

Roma, 22. — El nuevo embajador italiano en los EE. UU. ha

declarado en la conferencia de Prensa que su primera preocupación en Norteamérica sería seguir la publicación por los aliados de las condiciones de armisticio italiano y luego la devolución a Italia de los mercantes requisados por los aliados. — EFE.

mirativa. Es una cinta que marportentosa hechura. Ravilla a todas las clases por su Conrad Veidt y Sabú, magníficos en sus interpretaciones. Y el negro gigante que asombra a todos con sus cualidades cinematográficas. — K.

declarado en la conferencia de Prensa que su primera preocupación en Norteamérica sería seguir la publicación por los aliados de las condiciones de armisticio italiano y luego la devolución a Italia de los mercantes requisados por los aliados. — EFE.

La causa contra Maurras va a verse con grandes precauciones

El interrogatorio se le hará por escrito a causa de su absoluta sordera

Nueva York, 22. — La policía francesa tomará muchas precauciones para la vista del proceso contra Charles Maurras, acusado de supuesta colaboración con el enemigo, dada la actitud levantisca del pueblo.

El interrogatorio del acusado se hará por escrito en vista de la absoluta sordera de Maurras. — EFE.

¡EMPRESAS! ¡PATRONOS!

Asegura a todos tus trabajadores en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares ya que si actualmente no perciben por falta de beneficiarios, les das derecho para que su viuda y huérfanos puedan cobrar el Subsidio de Viudedad y Orfandad.

Hoy será solemnemente inaugurada, en el Centro de Hijos de Ceuta, la Exposición de la Semana Santa de Málaga

Esta tarde a las siete y media, con asistencia de las autoridades y en los hermosos salones del Centro de Hijos de Ceuta, tendrá lugar la solemne inauguración de la Exposición de la Semana Santa de Málaga, donde la brillantez y buen gusto que ha presidido la instalación de las fotografías promete ser un éxito de público y un verdadero acontecimiento emocional y artístico para la ciudad.

Ceuta podrá asomarse esta tarde desde esta Exposición magnífica, que patrocina el mejor espíritu caballeresco de nuestros legionarios, al marco incomparable de la Semana Santa malagueña, verdadero apoteosis de sentimiento, de catolicismo, de poesía y de luz, en el pregón mágico de la noche mediterránea, transfigurada por la magia y la gracia inmortal de nuestros imagineros.

Las Armas de España que no podían estar ausentes, en esta vibración fervorosa de nuestro pueblo, están presentes en las banderas y guiones de la Legión que como Hermano Mayor Honorario del Santo Cristo de la Buena Muerte, dan a esta Exposición de la Semana Santa malagueña que se celebrará en el Centro de Hijos de Ceuta una insigne representación militar.

La Banda de la Legión asistirá a la inauguración oficial y realizará la solemnidad de un acto que ha de ser, repetimos, para nuestra ciudad, un acontecimiento de primer orden por la emoción de lo que se propone y por la mejor inenarrable belleza que lo inspira.

Después de la inauguración solemne, la Exposición quedará abierta al público del que espera todo su entusiasmo y toda su colaboración, en el certamen que viene a ser en tierras de África el primer pregón emocionado de la Semana Santa malagueña.

UN NUEVO AVION NORTEAMERICANO

Londres, 22. — Un nuevo tipo de avión de reconocimiento, llamado "Private" ha entrado en servicio en la Marina de los Estados Unidos.

Tiene doce cañones, montados en seis torres giratorias y desarrolla una velocidad superior a los 400 kilómetros por hora pudiendo permanecer así 20 horas. — EFE

Actividad aérea alemana sobre el sur de Inglaterra

Londres, 22. — Se registran daños y víctimas por actividad aérea alemana al sur de Inglaterra durante las últimas 24 horas, según se anuncia oficialmente. — EFE.

COMUNICADO ALIADO EN EL MEDITERRANEO

El mal tiempo redujo la actividad en los frentes del V y el VIII Ejército

Cuartel del Mediterráneo, 22. — El mal tiempo redujo la actividad en los frentes del V y VIII

Ejércitos a encuentros patrulleros.

El comunicado da cuenta de actividad aérea contra objetivos patrulleros de Austria y empalmes al norte de Italia, valle del Pó y navegación enemiga en el Adriático.

El enemigo perdió dos aviones. No han regresado 17 a más.

Se efectuaron 1.500 vuelos. — EFE.

Posiblemente el Gobierno francés modificará su constitución

Londres, 22. — Posiblemente se modifique la constitución del gobierno francés esta mañana a consecuencia de la probable dimisión del ministro de Economía, Mendes France, que se halla en desacuerdo con la política económica y financiera del Gabinete, comunica el enviado del "New Chronicle" en París.

Mendes France critica la actual política de demasiado ortodoxa y un poco tímida y es partidario de la introducción de medidas radicales y aun revolucionarias para hacer frente a la situación económica en Francia.

Su dimisión sería sustituida por el subsecretario de su Departamento, bajo la dirección del propio presidente del Consejo. — EFE.

EE. UU. e Inglaterra recibirán un memorándum del gobierno Arczistwiski sobre el pleito ruso-polaco

Londres, 22. — Los gobiernos británico y norteamericano recibirán esta tarde un memorándum del gobierno Arczistwiski sobre el pleito ruso-polaco redactado con motivo de la próxima conferencia de los "Tres grandes", dice el redactor diplomático de Reuter. — EFE.

Anúnciese en EL FARO